

# **Le nouvel Ordre des Barbares**

Arnaud de Lassus

France, 2011

# Le nouvel ordre mondial

- C'est bien plus qu'un gouvernement mondial supprimant les souverainetés nationales.
- C'est un nouvel ordre du monde, « *novus ordo saeculorum* », nouveau dans tous les domaines : social, moral, économique, politique culturel, religieux.
- Ordre en cours de réalisation en appliquant la formule maçonnique « *Ordo ab Chaos* » : on ne peut arriver à l'ordre nouveau si ce n'est à travers un désordre savamment organisé.

# « Le nouvel ordre des Barbares » (1969)

- En 1969, le docteur Richard Day, personnalité bien introduite dans les milieux mondialistes, fit une conférence à un groupe de médecins pédiatres américains pour les initier au projet mondialiste.
- Cette conférence fut résumée dans un document intitulé « The New Order of Barbarians »
- Elle décrit le type de société correspondant au nouvel ordre mondial et répond aux questions suivantes :
  - Que deviendront, dans cette société, la religion, la loi, la famille, l'éducation, les mœurs, les modes féminines, la vie privée ?
  - Comment y seront traitées les personnes âgées ?
  - Quelle marge de liberté aurons-nous pour avoir des enfants, pour nous soigner, pour nous nourrir, pour voyager ?
  - Quels types de musique et de distraction nous seront imposés ?

# Sources

- L'ouvrage "The New Order of Barbarians" est la transcription de trois cassettes de souvenirs réalisées par le Dr Lawrence Dunegan à partir d'une conférence donnée le 20 mars 1969 par le Dr Richard Day (1905-1989), un familier de l'Ordre.
- Ces cassettes ont été enregistrées par Randy Engel en 1988.
- Le Dr Dunegan affirme avoir participé à une recontre médicale le 20 mars 1969 dans laquelle le Dr Richard Day a fait des remarques hors micro destinées à des étudiants et des professionnels appelées à devenir des leaders dans le domaine de la médecine et de la santé.
- Le Dr Day, mort en 1989, était à cette époque professeur de Pédiatrie à la Mount Sinai Medical School à New York et précédemment le directeur médical de la Planned Parenthood Federation of American.
- [http://www.overlordsofchaos.com/html/new\\_order\\_of\\_barbarians.html](http://www.overlordsofchaos.com/html/new_order_of_barbarians.html)

# Intérêt du texte

- Les idées présentées par le docteur Day dans sa conférence du 20 Mars 1969, partiellement mises en œuvre en 1988, le sont encore bien davantage en 2011.
- Nous avons là une préfiguration de ce que sera le mondialisme dans la vie quotidienne des gens.

## Une déclaration préliminaire à prendre en compte

- Le docteur Day expliqua qu'il était libre de nous parler comme il le faisait, parce que, disait-il :

*« maintenant, tout est en place, et maintenant, personne ne peut nous arrêter. »*

– A comparer avec la déclaration de Sarkozy

- Puis, il a interdit les magnétophones et les prises de notes, choses étranges à exiger d'un auditoire.

## « Les gens devront s'habituer au changement »

- « *Les gens devront s'habituer à l'idée de changement, si habitués qu'ils s'attendent à ces changements. Rien ne sera permanent. »*
- « *[Nous aboutirons à] une société où les gens sembleront n'avoir ni racines ni points de repère mais accepteront passivement les changements parce que ce sera tout ce qu'ils auront connu. »*

# Buts réels et buts avoués

- Le docteur Day répétait de temps à autre ce commentaire :

« *Toute chose a deux raisons d'être :*

- *la première est la **raison officielle** qui rend la chose acceptable au grand public,*
- *la seconde est la **vraie raison** : faciliter l'établissement du nouveau système et y aboutir. »*

# La planification de la population

- Il affirmait que la population s'accroissait trop vite.
- Selon lui, le nombre des gens vivant sur la planète doit être restreint :
  - sinon nous manquerons d'espace vital,
  - notre nourriture deviendra insuffisante,
  - et avec nos déchets, nous créerons une super-pollution du monde.

# La permission d'avoir des enfants

- Les gens n'auront pas la permission d'avoir des enfants sous le prétexte qu'ils en désirent ou qu'ils ont été négligents.
- La plupart des familles seront limitées à deux enfants.
- Certains devront se contenter d'un seul et les personnalités d'élite pourraient aller jusqu'à trois.

# **Nouvelle orientation pour les activités sexuelles – Sexe sans reproduction et reproduction sans sexe**

- Les activités sexuelles doivent être séparées de la reproduction. Elles procurent trop de plaisir et les impulsions sont trop fortes pour qu'on puisse s'attendre à ce que les gens y renoncent.
- Il n'est pas pratique d'introduire des produits chimiques dans la nourriture ou l'eau potable pour réduire l'impulsion sexuelle.
- La stratégie ne doit donc pas consister à réduire l'activité sexuelle mais à l'accroître sans que les gens aient des bébés pour autant.
- Il y aura sexe sans reproduction et, grâce à la technologie, reproduction sans sexe. Cela se fera en laboratoire.

## L'avortement subventionné, moyen de maîtriser la population

- L'avortement sera considéré comme normal et subventionné par les impôts pour les ménages qui ne pourraient pas le payer eux-mêmes. (...)
- Si les cours d'éducation sexuelle à l'école provoquent davantage de grossesses d'adolescentes, il n'y a pas lieu de s'en inquiéter.
- Les parents opposés à l'avortement pour des motifs moraux ou religieux changeront d'avis quand leur propre fille se trouvera enceinte. Cela aidera à réduire l'opposition à l'avortement.

# **Tout sera permis : L'homosexualité encouragée**

- Les gens auront l'autorisation d'être homosexuels. (...)
- Ils n'auront pas à le cacher.
- Tout le monde aura la permission de se livrer aux activités sexuelles comme ils l'entendent.
- Tout sera permis.

# Les modes féminines

- Les modes vestimentaires seront plus stimulantes et provocantes.
- Rappelez-vous que 1969 était l'époque de la mini-jupe
- Le docteur Day déclara : « *Ce n'est pas seulement la quantité de peau exposée qui rend les vêtements sexuellement plus séduisants, mais d'autres détails sont plus subtils et souvent plus suggestifs. Des choses comme le mouvement, la coupe du vêtement, le tissu, les accessoires sur le vêtement... Si une femme a un corps attrayant, pourquoi ne le montrerait-elle pas ? (...)* »

# Diminuer l'importance de la famille

- On limitera la taille des familles. Pas plus de deux enfants par famille comme cela a été indiqué. Le divorce sera rendu plus facile et plus répandu. La plupart de personnes mariées se marieront plusieurs fois. Les gens non-mariés résideront dans des hôtels et vivront même en commun. Cela deviendra une coutume. Personne ne se posera de questions à ce sujet.
- Beaucoup de femmes travailleront hors de leur maison. Beaucoup d'hommes, dans leur travail, devront changer de ville et voyager. De ce fait, il sera difficile pour les familles de rester ensemble. Les mariages seront moins stables et les gens auront moins envie d'avoir des enfants.  
(...)

# L'euthanasie

- Personne n'a le droit de vivre au-delà d'un certain âge. Les vieux ne seront plus utiles. Ils deviennent une charge. Il faut qu'ils soient prêts à accepter la mort(...)
  - L'une des idées sera de pousser les gens à dire : « *C'en est assez ! Quelle charge pour les jeunes de soutenir les vieux !* »
  - Les jeunes pourront admettre alors l'idée d'aider leurs pères et mères à s'en aller, pourvu que le chose se fasse humainement et avec dignité.
  - On pourrait par exemple organiser une gentille cérémonie d'adieu, une vraie fête. Papa et maman ont fait du bon boulot.
  - Et quand la fête sera terminée, ils avaleront la pilule mortelle (the demise pill).

## **Des maladies mortelles, difficiles à diagnostiquer et incurables**

- Le docteur Day annonça que de nouvelles maladies apparaîtront, difficiles à diagnostiquer et incurables, du moins pendant longtemps.
- Il ne s'est pas expliqué là-dessus ; mais quand le sida apparut, quelques années plus tard, le docteur Dunegan pensa qu'une telle maladie correspondait à ce qui avait été annoncé en 1969, et qu'elle avait probablement été fabriquée.

## Supprimer les guérisons du cancer est un moyen de planifier la population

- *« Nous pourrions à l'heure actuelle, guérir presque tous les cancers. La méthode est inscrite dans les dossiers du Rockefeller Institute. Peut-être un jour sera-t-elle révélée. Mais, considérez ! Si les gens cessent de mourir du cancer, la terre sera rapidement surpeuplée. (...) »*  
(Docteur Day)

# Mélanger toutes les religions

## Les anciennes religions devront disparaître

- (...) Les grandes religions d'aujourd'hui devront être changées car elles sont incompatibles avec les changements à venir. Les vieilles religions devront disparaître.
- Surtout le christianisme.
- Une fois le catholicisme romain éliminé, il sera facile de faire subir le même sort aux autres religions chrétiennes.
- Alors une nouvelle religion pourra être adoptée par le monde entier. Elle incorporera des éléments de toutes les religions anciennes. (...)

(Docteur Day)

# Les Églises nous aideront

- « Certains d'entre vous penseront probablement que les Églises n'accepteront point cela »,

et le docteur Day ajouta :

- « Les Églises nous aideront. »

# Une éducation restructurée comme moyen d'endoctrinement

- Les textes classiques de la littérature seront changés. (...)
- Un lecteur moyen lisant la version révisée d'un texte classique ne pourra jamais supposer qu'il y a eu changement (...)
- Les changements seront conçus pour rendre plus acceptable le nouveau système.

# Planifier l'accès à l'information

- Les gens devront avoir une très bonne raison pour pouvoir accéder à des ordinateurs ou à des livres qui ne seraient pas directement liés à leur spécialité. Autrement, cela leur sera interdit.

# Les écoles, noyau de la communauté

- L'éducation durera toute la vie.
- Les adultes devront aller à l'école car il y aura toujours de nouvelles données à acquérir pour être à jour.
- Quand ils ne pourront plus le faire, ce sera le signe qu'ils sont trop vieux.
- On aura là un autre moyen pour faire comprendre aux vieux que le temps est venu, pour eux, de s'en aller et de prendre la « demise pill » (la pilule mortelle).

# Encourager la consommation de drogue pour créer une atmosphère de jungle

- La consommation des drogues sera accrue. (...)
- Les lois interdisant les drogues seront renforcées.
- Ce n'est pas une contradiction. (...) La disponibilité accrue des drogues créera une sorte de loi de la jungle grâce à laquelle les gens faibles et les gens inaptes seront éliminés.

# Restriction sur les voyages

- (...) Ce n'est pas tout le monde qui sera libre de voyager comme on le fait aujourd'hui aux États-unis.
- Les gens n'ont pas besoin de voyager d'une telle façon, c'est un privilège.
- Il faudra des permis pour voyager, et fournir une bonne raison pour justifier le voyage.

# Hôpitaux et prisons

- Il faudra davantage de prisons.
- Les hôpitaux pourront servir de prisons.
- Quelques uns des nouveaux hôpitaux seront conçus de façon à être adaptés à un usage pénitentiaire.

# Déplacer les populations et les ensembles économiques

## Détruire les racines sociales

- Des gens pourront perdre leur emploi pour cause de restructuration industrielle. Ils perdront toute possibilité de se recycler.
- Cela entraînera des migrations de population. (...) Les immigrants, dans leur nouvelle situation, perdront leurs racines ; et il est plus facile de changer les traditions dans un site groupant un grand nombre d'individus transplantés.
- La spécialisation à l'échelle mondiale sera réalisée : c'est ce que nous souhaitons et ce à quoi nous nous attendons.
- L'un des résultats sera que l'interdépendance mondiale aura tendance à gommer les identités nationales. Chaque zone dépendra des autres pour un ou plusieurs éléments de sa vie.
- Nous deviendrons tous citoyens du monde, plutôt que citoyens d'un seul pays.

# Éliminer la féminité

- (...) Il faudra convertir les filles à l'athlétisme. Cela remplacera les poupées. Il en subsistera quelques unes. (...) On ne fera pas de publicité pour elles, car les filles ne doivent pas penser aux bébés et à la reproduction. (...)
- Les performances athlétiques des filles seront comparées à celles des garçons. Une fille en grandissant devra penser à devenir une athlète plutôt qu'une mère.

# Régulation des ressources alimentaires

- L'approvisionnement en vivres sera très strictement réglementé. Si l'augmentation de la population ne se ralentit pas, des pénuries alimentaires seront soudain créées pour que les gens se rendent compte des dangers de la surpopulation.
- Finalement, que l'accroissement de population se ralentisse ou non, les ressources alimentaires seront mises sous surveillance centralisée de sorte que les gens aient assez de nourriture pour bien vivre mais pas assez pour sustenter un quelconque fugitif qui aurait échappé au nouveau système.

## **Savoir comment réagit le peuple, lui faire faire ce que l'on veut.**

- « On peut très bien savoir comment un peuple raisonnable réagira en présence de certaines circonstances ou de certaines informations.
- Pour obtenir de la part du peuple la réaction que l'on souhaite, il suffit d'être à même de créer les données ou l'information qui lui sont présentées ou les circonstances dans lesquelles il vit.
- Et les gens, étant raisonnables, feront ce que vous souhaitez qu'ils fassent, même s'ils ne comprennent pas très bien ce qu'ils font, ni pourquoi ils le font. »

(Docteur Day)

# Au sujet de la scène politique (et de la guerre)

- (...) Le nouveau système, s'il n'est pas mis en place par une coopération pacifique - tout le monde acceptant volontiers de renoncer aux souverainetés nationales - le sera en amenant les nations au bord d'une guerre nucléaire.
- Les gens seraient très effrayés, une hystérie collective étant suscitée par la possibilité d'une telle guerre. (...)
- Ils accepteraient sans regret d'abandonner les souverainetés nationales afin d'obtenir la paix et c'est ce qui permettrait d'introduire le Nouveau Système.

# Le terrorisme

- Le terrorisme sera utilisé à grande échelle en Europe et dans d'autres pays.
- A cette époque (1969), on pensait qu'il ne serait pas nécessaire aux États-unis.
- Il pourrait le devenir si ce pays mettait trop de retard à accepter le nouveau système. (...)
- Un terrorisme aiderait à convaincre les Américains que le monde en vérité est un endroit dangereux (...) ou qui pourrait l'être si l'autorité n'était pas confiée aux instances compétentes.

# La maîtrise des opérations financières

- L'argent deviendrait simplement du crédit, une réserve électronique. Vos gains seraient versés électroniquement dans votre compte.
- Pour acheter, vous vous serviriez d'une carte qui déduirait votre achat de votre compte.
- Ce qui permettrait aux autorités de surveiller les comptes, en empêchant les gens de trop accumuler, ce qui, à la longue pourrait détraquer le système.

# La télévision comme moyen de surveillance

- Viendra le jour où, quand vous regardez votre télévision, quelqu'un, à l'autre extrémité du système, pourra vous surveiller, savoir ce que vous regardez, connaître vos réactions.
- Cela sera facilité par la T.V. à câble, (...) le câble donnant le moyen de transmettre le message de surveillance au central qui doit l'utiliser.

# La mise en place du système global totalitaire

- Quand le nouveau système aura triomphé, les gens devront signer un serment d'allégeance affirmant qu'ils n'ont pas de réserves à son sujet et ne restent pas attachés à l'ancien système.
- « Il n'y aura plus de place, a dit le docteur Day, pour ceux qui ne voudront pas se conformer. Nous ne pouvons pas laisser de telles personnes traîner sur place ; nous les emmènerons dans des centres spéciaux.(...) »
- Il n'y aura pas de martyrs », a dit le docteur Day (...) qui ajouta : « Ces personnes disparaîtront, purement et simplement. »

# Conclusion : Un texte crédible

- La nécessité de restreindre la population mondiale
- La politique de planification des naissances (familles limitées à deux enfants).
- La séparation entre activités sexuelles et reproduction
- La diffusion des produits contraceptifs dans les écoles
- Le développement de l'homosexualité avec l'appui de l'état
- Les nouvelles technologies permettent de réaliser plus facilement un ordre totalitaire.
- La légalisation progressive de l'euthanasie
- L'apparition de maladies incurables, au moins pour un temps, et dont le sida est un exemple
- Le projet d'une religion mondialiste éliminant les autres
- L'usage du terrorisme
- La numérisation des transactions financières

# Leçons à tirer

- Nous avons affaire à un complot en bonne et due forme,
- Le nouveau système est essentiellement matérialiste,
- Le nouveau système est inacceptable pour un catholique
- Les opposants au système seront éliminés discrètement en leur rendant la vie impossible
- S'opposent principalement au nouveau système : la famille sur le plan naturel, et l'Eglise catholique sur le plan surnaturel

# Quelques réactions envisageables

- Recourir à Saint Joseph, patron de l'Église universelle,
- Prendre le contre-pied des perversions proposées
- Apprendre à vivre avec pauvreté
- S'efforcer de faire comprendre le mondialisme
- Lutter contre les forces qui soutiennent le mondialisme, à commencer par les Francs-maçons.
- Notre Seigneur Jésus-Christ nous a promis dans l'Évangile que nous serons vainqueurs au final :  
*« Les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre Elle [l'Église] »*,  
et Notre Dame à Fatima confirme ce point par ces mots :  
*« A la fin, mon Cœur Immaculée triomphera. »*

# Commentaires complémentaires

- Le Nouvel ordre mondial et l'Antéchrist
  - Mélanie Calvat
  - Saint Pie X
  - Pas de redressement avant l'arrivée de l'Antéchrist
  - Gardez la paix intérieure